

Pressemitteilung

Neue Wanderreise auf der griechischen Kassandra

Auf dem Götterberg Olymp wandern und direkt am Meer wohnen - die neue Aktivreise auf der griechischen Halbinsel Chalkidiki macht's möglich.

Münster, 24. März 2023. Nachdem sich die im vergangenen Jahr neu angebotene Body & Soul-Reise auf der griechischen Halbinsel Kassandra sehr großer Beliebtheit erfreut, erweitert Frosch Sportreisen in diesem Sommer sein Angebot in eben jener traumhaften Kulisse. Während sich die Body & Soul-Reise auf Körperwahrnehmung und den Einklang von Körper und Geist konzentriert, geht es bei der neuen Wanderreise in gewohnter Frosch-Manier sportlich zu: Wanderungen, Stand-up-Paddling und Aktiv & Fit-Angebote für Anfänger und Fortgeschrittene sorgen für ein abwechslungsreiches Programm. Externe Sportangebote wie Canyoning, Schnorcheln und Fahrradverleih runden die Aktivreise ab.

Im Reisepreis enthalten sind fünf Wanderungen. Highlight ist dabei die Wanderung auf dem Götterberg Olymp. Andere Wanderungen führen die Gäste quer über die Halbinsel auf die andere Küstenseite oder zum größten Wochenmarkt der Kassandra. Die mittelschweren Wanderungen sind zwischen sechs und 16 Kilometern lang und dauern maximal sechs Stunden. Die Kassandra lockt mit malerischen Buchten, viel grüner, mediterraner Vegetation und kleinen, vom Tourismus weitestgehend unberührten, Bergdörfern.

Im 4*-Resort-Hotel wohnen die Gäste direkt am wunderschönen Sandstrand, idyllisch gelegen zwischen den beiden Orten Possidi und Skala Fourkas. Das nur drei Kilometer entfernte Possidi bietet nicht nur wunderschöne Sandstrände und kristallklares Wasser, sondern auch einen hervorragenden Blick auf den Olymp. Das Possidi Holidays Resort & Suites Sporthotel liegt inmitten von Olivenhainen und Pinienwäldern. Ein Süßwasserpool lädt zum Schwimmen oder Entspannen ein, und die Poolbar hält kalte Getränke und Snacks bereit. Auch ein Beachvolleyballfeld und Tischtennisplatten stehen den

Ansprechpartnerin

Claudia Staudt
Pressesprecherin

+49 171 62 567 38
claudia.staudt@
frosch-sportreisen.de

www.frosch-sportreisen.de/presse
[www.facebook.com/
Frosch.Sportreisen](https://www.facebook.com/Frosch.Sportreisen)

Frosch Sportreisen GmbH
Dahlweg 112, 48153 Münster

Gästen des familiengeführten Hotels zur Verfügung. Täglich bietet das Hotel ein reichhaltiges Frühstücksbuffet und ein mediterranes Abendbuffet an. Regelmäßige Themenabende, eine Weinprobe und ein BBQ-Abend pro Woche runden die Tage abwechslungsreich ab.

Die Reiseleitung – eine Expertin für Sport, Land und Leute: Sportwissenschaftlerin Ioanna Koutras leitet diese Reise. Die Deutsch-Griechin ist als echtes Tourismuskind teilweise auf der Halbinsel aufgewachsen und kennt Land und Leute. Sie führt nicht nur kompetent und enthusiastisch durch das Sport- und Wanderprogramm, sondern wartet auch mit interessantem Insiderwissen über die Cassandra auf. „Draußen sein, Wege erkunden und dabei Sonnenlicht und Naturschauspiele aufnehmen“ – darauf freut sich Ioanna Koutras.

Einzel- und Doppelzimmer mit Meerblick.

Gäste können für diese Reise Einzel- oder Doppelzimmer mit Balkon und wahlweise Meer- oder Gartenblick buchen. Die Hotelanlage erstreckt sich über das Hauptgebäude und mehrere Bungalows in Hanglage, die bequem per Lift erreichbar sind.

***Bildunterschrift:** Die Wanderungen führen durch die idyllische mediterrane Landschaft der griechischen Halbinsel Cassandra. © Frosch Sportreisen GmbH*

[Hier klicken für Bild-Download](#)

Über Frosch Sportreisen

Frosch Sportreisen ist Spezialveranstalter für Sport- und Aktivreisen mit Fokus auf Reisezielen abseits des Massentourismus in exklusiven Unterkünften, einer umfangreichen Betreuung durch speziell ausgebildete Reiseleiter und Sportanimateure sowie diesem speziellen Frosch-Gefühl, das zwanglos individuelle Reisen und gemeinsame Gruppen-Erlebnisse vereint. Die Zielgruppen sind Familien, Paare, Singles und Alleinreisende im Alter zwischen 30 und 55 Jahren. Das Unternehmen wurde 1984 gegründet und beschäftigt heute rund 50 Festangestellte in der Zentrale in Münster sowie mehr als 500 Mitarbeitende an den Urlaubsorten. Im Jahr 2022 erreichte Frosch mit rund 30.000 Gästen einen Umsatz von knapp 31 Millionen Euro. Der Unternehmensname ist aus den Namen der Firmengründer Volker Frost und Holger Schweins entstanden.